

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Zagorsky, Valery Drafts of stamps USSR 1923-1960

Preis pro Einheit (Stück): ~~€90.00~~ €79.90

Sie sparen: €10.10



Zagorsky, Valery Drafts of stamps USSR 1923-1960

Published 2013, 192 pages, size 240 E 310 mm, Hardcover.

The art book "USSR Drafts of Postage Stamps" is a result of long work with archive materials and collections. The present art book of stamp drafts – is a good source of information for all those, who collect and study the stamps of the USSR.

The compilation of the present art book implied the use of the special funds of GOZNAK, the A.S. Popov Central Museum of communications and private collections.

Zagorsky, Valery Entwürfe von Briefmarken UdSSR 1923-1960

Veröffentlicht 2013, 192 Seiten, Größe 240 E 310 mm, Hardcover.

Das Kunstbuch „UdSSR-Entwürfe von Briefmarken“ ist das Ergebnis langer Arbeit mit Archivmaterialien und Sammlungen. Das vorliegende Kunstbuch mit Briefmarkenentwürfen ist eine gute Informationsquelle für alle, die Briefmarken der UdSSR sammeln und studieren.

Die Zusammenstellung des vorliegenden Kunstbuchs implizierte die Verwendung der Spezialfonds von GOZNAK, der A.S. Popov Zentralmuseum für Kommunikation und Privatsammlungen.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen: Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.